
 

「やさしい日本語」講座 

「やさしい日本語」 は、日本語があまり得意ではない外国人の方と、コミュニ

ケーションをとるため、わかりやすい言葉や表現に言い換えた日本語のことです。 

やさしいには、わかりやすい言葉や表現を表す易しいと、相手に配慮する

優しい気持ちで話すといった２つの意味がこめられています。 
 

外国人の方はもちろん、小さなお子さん、ご高齢の方、障がいのある方とのコミュニ

ケーションにも役立ちます。 

災害が起きた時にも、わかりやすく情報を伝える時に役立ちます。 

相手にわかりやすく、配慮のある日本語を使って、人と人との良い関係をつくるこ

とは、誰もが住みやすいまちづくりにもつながります。 

日時   令和６年１２月１４日（土）１０：００～１２：００ 

場 所   一宮公民館 ２階 第１・第２講座室 

講 師   岡山大学学術研究院社会文化科学学域准教授 中東
な か と う

 靖恵さん 

定 員   ２０人（先着順） 

受講料   無料 

申込み   １０月２１日（月）９：３０から 
窓口、電話、二次元コードで受付。 

お問い合わせ・お申込み 

岡山市立一宮公民館 
701-1211 岡山市北区一宮 638－1     電話：（０８６）２８４－６２２４ 

開館時間  午前９時３０分～午後９時（日曜日は午後５時まで） 

休 館 日  水曜日、祝日、年末年始（12/28～1/4） 

令和６年度 岡山市立一宮公民館主催講座 

講座の内容（予定） 

♥「やさしい日本語」ってなに？ 
♥どんな時に使うの？ 
♥外国人の方に実際に使ってみよう！ 

（ゲストで数人お招きします） 

申込み用二次元コード 

●やさしい日本語に興味がある方 

●外国人の方が住んでいる町内会の方 

●民生委員、児童委員、愛育委員会の方 

●中学生、高校生、大学生の方もぜひ♪ 

こんな方におススメです！ 


